



Un monolito y un nuevo altar fueron descubiertos en el predio de Las Ajaracas (en la calle de Guantemala), frente al Templo Mayor. La piedra, de 3.50 metros de largo por 2.50 de ancho y alrededor de 35 centímetros de espesor, se encuentra aún semiculta bajo unos dos metros de tierra. En tanto, el altar tiene empotradas en su base dos frisos (en la imagen uno de ellos), figuras que representan al dios Tláloc y a una deidad, a reserva de más investigaciones, relacionada con la agricultura ■ **Cristina Rodríguez**